

# Vie et lumière ne passera pas l'été à Nevoy

Les parlementaires du Loiret et les élus locaux ont été reçus à Matignon, hier matin. Le cabinet du Premier ministre leur a affirmé que le rassemblement estival de Vie et lumière ne se déroulera pas à Nevoy.



**RASSEMBLEMENT.** Le rassemblement de printemps de l'association évangélique tzigane, Vie et lumière, situé à Nevoy, s'est terminé le dimanche 5 mai. Celui du mois d'août ne devrait pas se dérouler dans le Giennois. PHOTO D'ARCHIVES ANNE-LAURE LE JAN

Anne-Laure Le Jan  
anne-laure.lejan@centrefrance.com

Les membres de Vie et lumière, les élus, la majorité des habitants du Giennois... Ces dernières semaines, tous s'accordaient sur le fait qu'ils ne souhaitent pas que le rassemblement estival de l'association évangélique tzigane se déroule sur son terrain, à Nevoy.

Mais tous le craignaient, puisque, cette année, l'État ne prêtait pas de terrain à Vie et lumière et l'incitait à en acheter un, permanent, pour accueillir sa convention du mois d'août.

« C'est positif mais nous devons rester vigilants »

Or, la donne semble avoir changé. Aujourd'hui, l'État promet de trouver un site, qu'il mettra à disposition des gens du voyage. Une décision qui fait suite à un entretien, hier matin, entre Éric Jalon, membre du cabinet du Premier ministre, con-

seiller pour les affaires intérieures, et des élus du Loiret : les sénateurs Jean-Pierre Sueur, Hugues Saury et Jean-Noël Cardoux ; le député Jean-Pierre Door, qui remplaçait Claude de Ganay, en déplacement professionnel ; le maire de Gien et président de la communauté des communes giennoises, Christian Bouleau ; ainsi que le premier magistrat de Nevoy, Michel Beeuwsaert, et son premier adjoint, Jean-François Darmois.

Ces derniers ont été reçus à Matignon, suite à leurs multiples sollicitations. Ils ont expliqué à Éric Jalon la problématique

du Giennois, territoire accueillant, à chaque printemps, une convention Vie et lumière, regroupant près de 20.000 personnes, et où devrait bientôt s'implanter une aire de grand passage. Ils lui ont également rappelé l'accord conclu avec Manuel Valls, alors ministre de l'Intérieur, en 2014 (*lire ci-contre*).

La réponse du ministère ravit l'ensemble des protagonistes. « C'est positif, même si nous devons rester vigilants », explique le sénateur Jean-Pierre Sueur. « C'est une excellente chose et je suis certain que l'État saura faire la part

des choses », assure, de son côté, Michel Beeuwsaert, maire de Nevoy. Quant au président de la com-com', Christian Bouleau, il se dit « plus que satisfait ».

Les responsables de Vie et lumière, qui ne voulaient pas revenir dans le Giennois, en août, sont, eux aussi, soulagés. « C'est une bonne nouvelle pour nous », s'enthousiasme le pasteur Joseph Charpentier, l'un des responsables de l'association.

Reste à savoir, à présent, où se situera le terrain prêté par l'État. « S'il s'agit d'une ancienne base de l'armée, comme les années précédentes, il pour-

rait être situé dans le nord-est de la France », suggère Joseph Charpentier. Selon lui, la réponse définitive ne leur sera pas apportée avant la fin du mois. ■

## ■ ACCORD

En 2011 et 2013, le rassemblement estival de Vie et lumière s'était déroulé à Nevoy, suscitant le mécontentement de la population. En 2014, un accord avait alors été conclu entre le ministre de l'Intérieur de l'époque, Manuel Valls, et les élus loirétains, pour que le Giennois n'accueille qu'un seul rendez-vous par an.